



EL CRISTALAZO

Todo está consumado...

Rafael Cardona
Twitter: @CardonaRafael

Conmovidos por su gesta patriótica, los señores diputados y las señoras representantes del pueblo bueno, se vitorearon a sí mismos y lanzaron los gritos del júbilo implacable en el estrujando de una victoria más en la defensa de sus colores y la construcción de una patria justa y provechosa.

Instalados en la Sala de Armas, donde en tiempos pretéritos el Partido Revolucionario Institucional celebraba el "Desayuno de la Unidad Revolucionaria", le dieron rienda suelta al entusiasmo después de transitar todos los caminos de la fatiga, y tras horas y horas de deliberar sobre lo previamente acordado y soportar con estoicismo las escasas pero estruendosas inconformidades, cumplieron el encargo y envolvieron, con un moño guinda el regalo prometido por el presidente de Morena para el dueño de Morena y Ejecutivo Federal, Don Andrés Manuel L.O., el hombre del momentos anteriores y de todos los momentos, hasta el próximo primero de octubre, para lo cual le quedan nada más 25 jornadas en la cima de la gloria y el poder.

En esos 25 días recibirá la cajita mágica de la Reforma Judicial a la cual se comprometió íntimamente desde los vengativos rencores de aquel fallido proceso del desafuero. La H. Cámara de Diputados (la H. es una costumbre; no un mérito abreviado), divulgó desde la mañana de ayer:

(Secuencia abreviada de mensajes).- Inicia la discusión del dictamen de la Comisión de Puntos Constitucionales, con proyecto de decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de reforma del #PoderJudicial. "...Empieza una nueva ronda de intervenciones de diputadas y diputados para referirse al dictamen que reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones de la Constitución Política, en materia de reforma del #PoderJudicial.

"...Inicia la quinta ronda de discusión en lo general del dictamen que reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones de la Constitución Política, en materia de reforma del #PoderJudicial.

"...359 votos a favor, 135 en contra y 0

abstenciones. Aprobado, en lo general, el dictamen que reforma adiciona y deroga diversas disposiciones de la Constitución Política, en materia de reforma del #PoderJudicial.

"...Comienza la discusión, en lo particular, del dictamen. Diputadas y diputados presentan reservas para modificar el contenido del mismo.

"...357 votos a favor, 130 en contra y 0 abstenciones. Aprueba el Pleno, en lo general y en lo particular, el dictamen que reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones de la Constitución Política, en materia de reforma del #PoderJudicial. Pasa al @senadomexicano

"...Termina la sesión ordinaria y citan para la siguiente que tendrá lugar el día martes 10 de septiembre, a las 11:00 horas".

—¿Y en el Senado?

Pues lo mismo. Ya lograda la aplastante mayoría a pesar del votito faltante, nada contendrá la (mal llamada) Reforma Judicial.

Contra ella (contra él), no pudieron ni en santa alianza los Estados Unidos y sus tímidas críticas, ni los empresarios, ni los estu-

diantes de Derecho, ni los jueces, ni los trabajadores de juzgados y barandillas; nadie tuvo el poder suficiente.

Y si alguien supone un cambio de orientación en el futuro o mejor dicho con la futura, simplemente lea este mensaje enviado desde los días de reposo de la próxima presidenta:

"A la Presidenta o Presidente lo elige el pueblo, al Poder Legislativo lo elige el pueblo. Si los Jueces, Magistrados y Ministros se eligen por el pueblo ¿dónde está el autoritarismo?"

"La reforma al Poder Judicial no afecta ni nuestras relaciones comerciales, ni las inversiones privadas nacionales, ni extranjeras. Por el contrario, habrá más y mejor Estado de Derecho y más democracia para todas y todos..."

"Si se hubiese querido que los Ministros fueran nombrados por la Presidenta se hubiera hecho una reforma como la de Zedillo, a la cual, por cierto, no se opusieron algunos de los que hablan en contra de la reforma que se está discutiendo hoy. Nuestro (plural) interés no es más que un México más democrático y justo" ●